



玉川村立
玉川第一小学校

自ら取り組み、心豊かでたくましい子ども



令和2年11月10日

No. 22

文責:校長 酒井

学校だより

玉一っ子通信



今日は、体力強化月間!!

～マラソン大会&歩こう歩こう大作戦!～



<2年生の試走の様子から>

運動会の余韻も冷めない中ですが、もう一つの大きなスポーツイベント、「マラソン大会」がいよいよ12日(木)に迫りました。すでに日時、距離やコースについてはお知らせしましたが、先週、事前の下見と試走を終えた子どもたち、本番を目指して朝や体育の授業での練習にも力が入ります。週間予報ではお天気の心配なさそうですので、当日が楽しみです。

また、今月末には、個別懇談の日程に合わせて、春から実施してきた「歩こう、歩こう大作戦」を実施します。こちらは寒さがやや気になりますが、警察署の方々へのパトロールの依頼も済ませ、安全対策は十分

です。前回同様、方部ごとの集団下校となります。

コロナ禍の影響で、全国的に体力の低下が危惧される中、本校の子どもたちも例外ではありません。まずは体力、インフルエンザの流行も気になります。体力を向上させ、免疫力を高め、ウイルスに感染しない**じょうぶな身体づくり**を目指します。



<3年生校庭での記録会>

校内マラソン大会：競技開始時刻 10:10 (11月12日) 3年生からスタート
※ 詳しくは11月2日発行のお知らせでご確認ください。

歩こう歩こう大作戦：一斉下校時刻 13:20 (20・24・25・26・27・30日の6日間)
※ 方部ごとの縦割り班による徒歩下校となります。原則として自動車での迎えはご遠慮ください。(特別な事情のある場合は担任にお知らせください)
※ スクールバス・児童クラブ児童は通常通りです。
※ 裏面参照

個別面談お世話になります。

20日(金)より始まる個別面談に際しては、スケジュールの調整等ありがとうございました。今年度は春から、授業参観や学級懇談も実施できないまま、半年以上が過ぎてしまいましたので、今回の個別懇談を**大変貴重な時間**と考えています。

決して長い時間ではありませんが、担任からは学級経営の方針、お子様の学習の様子や友達関係などできるだけ具体的にお伝えしますので、**ご家庭の様子**やコロナ禍における変化や悩みについてもお聞かせください。また、学校への要望やご意見などありましたら合わせてお願いします。

秋の夜長、読書はいかがですか？



<朝の読み聞かせ>

本校では低学年の児童を中心に、村のボランティアの方々に、「おはなし会」(読み聞かせ)をお願いしています。**読書習慣は小さければ小さいほど身につくもの**とされています。胎教にもよいと言われますから、お腹にいるときからちゃんと耳を傾けているのでしょう。

普段は子どもたちは、好きな本を選んで読書しますので偏りもあります。ですから、ボランティアの方々が選んだ**本にふれる機会**は貴重です。子どもたちも毎回、興味津々。低学年を中心とした「おはなし会」ですが、次年度は是非高学年の子どもたちにも...と勝手に構想を巡らせている校長です。読書の習慣化を図ることも初等教育の大切な役目。何より心が豊かに、そして人生が豊かになります。